



Intercédons pour le monde musulman !

Car la prédication de la croix est une folie pour ceux qui périssent; mais pour nous qui sommes sauvés, elle est une puissance de Dieu (1 Co 1,18).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des missionnaires

REPUBLIQUE CENTRAFRICAINE : veuillez prier pour l'ouverture en février d'une nouvelle école biblique à Bangui, la capitale. Cette école est dirigée par un diplômé et aidé par les Assemblées de Dieu de France. En RCA le catholicisme, souvent mêlé à des pratiques animistes, et l'islam sont de grands défis pour l'Église, et seule une poignée de pasteurs AD ont pu recevoir une formation théologique pentecôtiste. Le premier groupe, composé de 10 pasteurs, est prêt à commencer le programme de cette nouvelle formation de 3 ans. Le directeur nous demande de prier

- pour un miracle dans la recherche d'un site permanent pour l'école ; si nécessaire, les cours auront lieu dans une église dans l'intervalle ;
- pour la fourniture de l'équipement nécessaire (photocopieuse, mobilier, etc.) ;
- pour les enseignants, qui viendront de différents pays, afin qu'ils enseignent la Parole de Dieu avec puissance.

Priez également pour que ces pasteurs ressentent un fardeau et une connaissance grandissants quant à la façon d'atteindre les musulmans ainsi que des chrétiens liés toujours par le syncrétisme.

Priez aussi concernant le conflit musulman / « chrétien ». À Bangui, les pasteurs ont pu quitter les camps de réfugiés gardés pour retourner chez eux, mais la sécurité dans leurs quartiers reste précaire. De nombreuses églises ont été endommagées et pillées et doivent être reconstruites. Priez pour la paix, afin que l'œuvre de Dieu puisse s'avancer.

Index mondial de persécution des chrétiens 2018 : Soudan (4/50)*

En 2011, cette nation, située dans le nord-est de l'Afrique, s'est séparée et le Sud-Soudan est devenu une nation souveraine. Fuyant la persécution ethnique et religieuse et la tentative du gouvernement soudanais d'imposer « une religion, une culture, une langue », la plupart des chrétiens se sont installés au Sud-Soudan. Bien que non constitutionnelle, la charia (loi islamique) régit le Soudan. Ceux qui y servent Jésus ne peuvent pas se réunir ni partager leur foi publiquement. La pression du gouvernement, de la famille et de la communauté cherche à étouffer leur foi. Mais l'Esprit de Dieu est avec ceux qui le suivent en vérité. Priez pour que chacun de ces frères et sœurs puisse ressentir sa force, sa sagesse et ses conseils à mesure qu'ils le servent. Priez pour qu'ils aient des opportunités d'en parler aux autres. Pour plus d'informations, voir <https://tinyurl.com/profilesoudan>.

Ouvrez leurs yeux

Les musulmans dédaignent la Croix. Selon leur religion, Allah ne laisserait jamais un prophète souffrir une mort aussi honteuse, donc Jésus, fils de Marie et messenger d'Allah, fut emmené au ciel et quelqu'un d'autre crucifié à sa place. Nous savons que Jésus a volontairement sacrifié sa vie pour briser le pouvoir de la mort, et croire en sa mort et sa résurrection est la seule voie vers la vie éternelle. Priez pour que le Saint-Esprit ouvre les yeux des musulmans à la vérité de la Croix et de la Résurrection. Puissent-ils reconnaître les mensonges aveuglants de Satan concernant la Croix et qu'ils choisissent la vie.

Ressources de prière

*Accédez à l'Index mondiale de persécution des chrétiens, qui classe les 50 pays où les croyants subissent la persécution la plus sévère, à <https://tinyurl.com/index2018>.

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship, est un ministère des Assemblies of God World Missions, USA. Pour des renseignements (en anglais) concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans, visiter <http://globalinitiativeinfo.com/>.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : <http://answeringislam.org/French/index.htm>.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : <http://www.portesouvertes.fr/> et <http://www.evangeliques.info/>.

Pour mieux prier pour les chrétiens emprisonnés : <http://www.scribd.com/doc/102245142/Prier-Pour-Les-Prisonniers>.

Pour des cartes de prière téléchargeables des peuples non-atteints, voir http://joshuaproject.net/resources/prayer_cards#French.

Pour recevoir une méditation et sujet de prière hebdomadaire, inscrivez-vous à <http://leguidedepriere.com/>.